

Zweckverband Gewerbepark Ettenheim/Mahlberg · Rohanstr. 16 · 77955 Ettenheim

RE/MAX Immobilien
Hafrata Immobilien GmbH
Herrn Harald Hartmann
Freiburger Str. 77
79576 Weil am Rhein

Rohanstr. 16
77955 Ettenheim

Verbandsvorsitzender
Bürgermeister Bruno Metz
Tel. 07822 432-100
Fax 07822 432-199
E-Mail: metz@ettenheim.de

www.DYNA5.de

7. November 2013

Ansiedlung Unternehmen Bracchi

Sehr geehrter Herr Hartmann,

nachdem die Kaufverträge unterzeichnet sind und der Bauantrag gestellt ist, möchte ich die Gelegenheit wahrnehmen, um Ihnen ganz herzlich zu danken für die äußerst angenehme Zusammenarbeit, die mit der ersten Kontaktaufnahme durch Sie begann und bis heute in der Begleitung der Genehmigungsverfahren fortgeführt wird.

Durch Ihr Engagement können wir die bisher größte Ansiedlung in unserem interkommunalen Industrie- und Gewerbepark DYNA5 realisieren. Dabei möchte ich nicht nur danken für die Tatsache, dass das Unternehmen kommt, sondern auch für die höchst professionelle und gleichzeitig sehr angenehme Form der Zusammenarbeit.

In den vielen Gesprächen, die im April diesen Jahres begannen, war ich angetan von der sehr offenen Art der Kommunikation, für die sehr kurzen Wege, die wir miteinander fanden und nutzten, für die annähernd rund um die Uhr Erreichbarkeit und auch Ihren Beitrag zur „interkulturellen Verständigung“ mit dem Käufer aus Italien.

Sie haben es brillant verstanden, Brücken zu schlagen für beide Seiten – sowohl für den Käufer als auch für den Bürgermeister und die weiteren Vertreter hier im Südbadischen.

Beeindruckt haben Sie uns alle auch mit Ihrer Präzision, wie Sie alle für den Kauf relevanten Aspekte angesprochen und wo nötig Ihren Beitrag zur gemeinsamen Arbeit geleistet haben. Dies war teilweise intensive Fleiß- und Detailarbeit, die entscheidend zur soliden Vertrauensbasis aller beteiligten Partner geführt hat.

Stadtverwaltung Ettenheim
Rohanstr. 16 · 77955 Ettenheim
Tel. 07822 432-100 Fax: -199
E-Mail: metz@ettenheim.de
www.ettenheim.de

Erstmalig erlebt habe ich die Art der Offenheit und Fairness, was die Maklerprovision anbelangt. Sie hatten mit uns zunächst eine über dem marktüblichen Satz liegende Maklerprovision ausgehandelt, diese dann aber nicht in voller Höhe in Anspruch genommen, sondern zuerst noch die vom Käufer bezahlte Provision angerechnet. Dies habe ich so zum ersten Mal erlebt und wirft ein helles Licht auf Ihre von großer Fairness geprägte nachhaltige Arbeitsweise.

Im Namen des Zweckverbands DYNA5 und der beiden den Zweckverband tragenden Städte Ettenheim und Mahlberg bedanke ich mich ganz herzlich für die äußerst angenehme und sehr fruchtbringende Arbeit, für die beispielhafte Kooperation und das außerordentlich gute Miteinander! Sie haben damit auch einen ganz erheblichen Beitrag zur Steigerung der Wirtschaftskraft unserer Städte geleistet.

Weiterhin viel Erfolg! Ich würde mich freuen, wenn wir auch in den kommenden Jahren Gelegenheit zu Kooperationen finden.

Mit freundlichen Grüßen



Bruno Metz
Bürgermeister und
Zweckverbandsvorsitzender